
一 般 質 問 ＜ 個 人 ＞ 発 言 通 告 書

令和６年２月１４日

長久手市議会議長 殿

長久手市議会議員 川合ともゆき

会議規則第５９条第２項の規定により下記のとおり通告します。

受
付
個 人 質 問 第 号

令和 年 月 日 時 分

質 問 事 項 及 び 要 旨 備考

１

市内県道について今後の整備はどうなっているか

⑴ 瀬戸大府東海線の大草交差点より北の計画はどうなっ

ているか。

⑵ 春日井長久手線はどうなっているか。

⑶ その他の県道はどうなっているか。

２

市の管理職の女性登用について

⑴ 現在本会議時の議場内を見る限り、執行部側に女性が

少ないと思うがどう考えているか。

⑵ 現在の職員の男女比についてどう考えているか。

３

市長公約について

数々の公約を出されているが、実現できたもの、できる

見込みであるもの以外で次に実現したいものはどれか。就

任後半年くらい経過したので、目途は立っているはずだが

どうか。


